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汽车融资租赁公司代理(汽车融资租赁公司合法吗)

庄智宇从2014年开始就一直在江苏江阴从事汽车金融行业。他曾经创办过一个小
公司，后来入职易鑫做金融顾问，服务的客户一直以个体老板居多。因为亲身经历
和业务往来，庄智宇熟悉他们就好比熟悉自己的手和脚，他笑称：“个体户里没有
比我更懂汽车金融的，汽车金融里没我更懂个体户的”。

审时度势入职易鑫

早在2014年，庄智宇进入当地一家台商的融资租赁公司，一年后凭借自己的人脉
在当地独立开展汽车金融代理业务。2017年前后，随着汽车金融市场竞争加剧，庄
智宇明显感到代理方式正逐渐被更加规范、快捷的互联网汽车金融交易平台所挤压
，当机立断加入本来的竞争对手易鑫。

庄智宇对个体户老板的心态了如指掌：“小老板消费普遍超前，有了钱都希望买辆
好车；但做老板第一考虑是现金流，房贷、车贷、消费贷，只要不占用自己的流动
资金，他们很是愿意尝试新的融资方式。”

“懂得多，要求自然也多”，客户熊先生就是一个典型。熊先生自己做糖果和婚庆
生意，赚钱后想买辆豪车当“门面”。因为之前购房和创业，手中已没有太多现金
，虽然可以申请银行的经营性贷款，分一部分钱购车，但一来钱不多、预算紧巴巴
，二来银行对贷款有限制，变相改变资金用途可能会被拒绝。熊先生一时犹豫不决
。

既不能影响熊先生申请经营性贷款，又要补足他购车的资金缺口，车行老板想到了
易鑫金融。得知客户难点后，庄智宇通过咨询自己在银行的朋友，得知经营性贷款
只限制申请人同时申请信用贷，购车等消费则不受影响。了解清楚后，熊先生抱着
姑且一试的心态提交了身份信息，不出所料，因为夫妻俩信用良好，易鑫秒批通过
，非常顺利。

几天后，银行的经营性贷款也顺利申请下来，熊先生手中资金一下子就宽裕了。其
中一部分用于婚庆门店资金周转，还用剩余的钱投资开了一家咖啡店。谈业务的客
户都愿意去他店里喝咖啡聊天，“两家店生意都挺好”。
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